
 

 

WEEKLY REPORT ROTARY CLUB OF NAGOYA AIRPORT since 29 July,1974 

第 2062 回例会 

     2021 年 7 月 5 日（月） 第 1 回       

●点  鐘 会長 田邊 雅彦 君 

●斉 唱 「君が代」 

●例会行事 新年度事業計画発表 

 ●司  会 照井 通夫 SAA 委員長 

          会長挨拶            

名古屋空港ロータリークラブ会長 田邊 雅彦 君 

 

名古屋空港RC2021－22年度の会長を仰せつかりまし

た田邊雅彦です。 

昨年、会長エレクトを拝命した折には、この年度は普通に

例会ができる環境に戻っているだろうと思っておりまし

た。新型コロナウイルス発生時に、このコロナ禍は数年間

続くと述べていた学者さんもおられましたが、いやいや

それまでにはワクチンや特効薬もできてインフルエンザ

並みになっているものと期待と希望を抱いておりました、 

ところが現状は、いまだにまん延防止が発令中であり、ワ

クチン接種も全人口の 1 割にしか達しておりません。 

そのような中で迎えるオリンピックの開催が国内の影響

に吉とでるか凶となるのか、誰にも想像ができないと思

いますし、私自身、不安感を抱きながらの年度のスタート

となりました。 

 

さて、本年度 RI のシェカール・メタ会長はこう述べてい

ます。 

「私たちには、奉仕し、みんなの人生を豊かにする力と魔

法がある」と。 

それが今年度のテーマとして「奉仕しよう みんなの人

生を豊かにするために」となっています。 

 

私は、コロナ禍で気持ちが沈みがちの中、ロータリアンと

してクラブの絆と結束を固めること、それがメタ会長の

云う魔法の一つではないかと思います。オリンピック開

催後どのような環境下であっても、ロータリアンとして

常に笑顔で、楽しく運営、活動できるようこころがけ、親

睦、増強そして奉仕活動に取り組んでいく所存でありま

すので、会員皆様方の一層のご支援、ご協力と叱咤激励を

お願い申し上げ挨拶と代えさせていただきます。一年間

よろしくお願い申し上げます。 

 

        委 員 会 報 告          

●出席報告 （内海 辰巳 副委員長） 

本日の例会 

会員数 47 出席率 90.69％ 

出 出席義務者 23 欠 

席 

者 

出席義務者 4 

席 出席免除者 16 出席免除者 4 

者 出席者計 39 欠席者計 8 

●ニコニコボックス報告（稲吉 將秀副委員長） 

本日より新たなスタートとなりました。 

皆様、宜しくお願い致します。 

                 田邊 雅彦 君 

今年度、宜しくお願いします。 

                 川口 直也 君 

アテンダンス表彰をありがとうございます。 

                 川瀬  公 君 

田邊年度のスタートを祝って。 

又、アテンダンス表彰を頂いて。 

                 武田 英昭 君 

今年度もよろしくお願いします。 

                 稲吉 將秀 君 



 
アテンダンス 25 年を祝っていただきありがとうござい

ます。 

                 石川 良治 君 

Thank you for my birthday Tomorrow! 

                 太田 哲郎 君 

田邊・川口丸の船出を祝って。 

                 稲熊 正徳 君 

新年度を祝って。 

                 内海 辰巳 君 

アテンダンスありがとうございます。 

                 市川  孝 君 

田邊会長と川口幹事の船出を祝して。 

また、アテンダンスを祝っていただきありがとうござい

ます。 

                 串田 正克 君 

田邊年度の前途を祝して。 

                 三治  明 君 

本年度も宜しくお世話になります。 

                 入谷 宏典 君 

新年度のスタートを祝って。田邊会長・川口幹事、 

コロナ禍でのリードをご苦労様です。 

                 中島 俊朗 君 

本年度も宜しくお願いします。 

                 北園 守生 君 

今年度もよろしくお願い致します。 

                 田中 秀典 君 

田邊年度、よろしくお願いします。 

                 杉本 敦永 君 

副会長を拝命しました。宜しくお願いします。 

                 近藤 和彦 君 

田邊会長・川口幹事、1 年間よろしくお願いします。 

                 原田 好展 君 

田邊・川口丸の出港を祝って。誕生日を祝っていただき

ありがとうございます。 

                 金井 和治 君 

田邊年度の船出を祝って。 

                 山内 佳紀 君 

田邊丸をよろしく！！ 

                 照井 通夫 君 

田邊・川口丸の船出を祝って。 

アテンダンスありがとうございます。 

                 山北 秀和 君 

今年もよろしくお願いします。 

                 早川 正倫 君 

                  

今日も元気で！   

阿萬 裕子 君 安川 正勝 君 伊藤 康司 君 

大野 和宏 君 堀塲 竜司 君 中林 正人 君 

國田武二郎 君 高山 光雄 君 前田 幹太 君 

真城 壮司 君 伊勢村道雄 君 柴田  弘 君 

鈴木 恵一 君   

 

御協力ありがとうございました。 

 

本日の協力 37 名   76,000 円  

本年度の協力累計          76,000 円  

アテンダンス表彰 

 

 
波多野勝美君始め、計 12 名 

 

 

 

 
 

 



 

 
田邊 雅彦 会長 

 

 

 
川口 直也 幹事 

 

 

 
 

近藤 和彦 副会長 

クラブ奉仕委員長 

 

 

 

 
中島 俊朗 会員増強委員長 

 

 



 

 
伊藤 康司 親睦活動委員長 

 

 

 
山北 秀和 社会奉仕委員長 

 

 

 

 

 
照井 通夫 SAA 委員長 

 

 

 

 
金井 和治 会計 

 

 

 

 

 
 

第一回理事役員会議事録 

 



 
日時：2021 年 7 月 5 日（月）11：30～ 

場所：名古屋マリオットアソシアホテル 

 ············· 17F「パイン」 

欠席者：なし 

進行 川口幹事 

田邊会長挨拶 

コロナ禍のなか理事役員全員出席ありがとうございま

す。今年度 4 名退会からのスタートですが、経済の安定

が戻れば再入会していただけるのかと私事ですが思って

います。 

メンバー数減少で運営が厳しくなると思われるのでクラ

ブ編成のなかでブロック分けさせていただきブロック内

での協力をお願いしたい。 

 

【議題】 

①７・８月例会行事について近藤副会長より報告 

第 4 回例会、7 月 26 日例会はクラブ創立記念例会で通

常は夜間例会ですが今年度は昼の例会とします。 

第 8 回例会、8 月 30 日（月）を 8 月 31 日（火）に

変更し、名古屋城北 RC ホストによるガバナー公式訪問

となります。 

第 5 回例会、8 月 2 日例会時に原田年度会計報告を予

定します。 

②クラブ行事予定及び予算について川口幹事より報告及

び説明 

当該年度クラブ行事についてはクラブ計画書に記載の通

り進めていきます。また、当該年度予算については事前

に書面にて理事会メンバーの承認をいただいています

が、金井会計及び武田 R 財団・米山奨学委員長からも指

摘があり、会員に対しては本日の例会にて田邊会長より

前期の年会費の減額等については説明をします。 

③７/26 創立記念例会の時間変更について川口幹事より

報告 

近藤副会長の説明通り昼の通常例会とします。 

④地区補助金事業支給額決定について田邊会長より報告 

別紙「2021－22 年度地区補助金支給額のご連絡」の

通り地区から連絡をいただいています。 

⑤豊山町「第 71 回社会を明るくする運動」について山

北社会奉仕委員長より説明 

今年度は豊山町福祉課福祉係より依頼のあった「みつめ

るアニマルふせん」の贈呈とします。詳細は別紙による 

尚、今年度は会場の問題もあり小、中学生への寄贈のみ

とし、会員の参加出席義務はありません。 

理事メンバー全員承認 

⑥全国空港 RC フォーラム開催中止について田邊会長よ

り報告 

豊中南 RC 中谷会長より別紙のとおり「第 25 回全国空

港 RC フォーラム」開催中止のお知らせをいただいてい

ます。 

⑦コロナ禍における例会設営とクラブ運営について田邊

会長より説明 

当年度については緊急事態宣言下においては例会を休会

とし、まん延防止等重点措置下においては通常通り例会

を開催することを考えています。また、理事会について

は緊急事態宣言下においてもズーム等を利用したオンラ

イン会議を開催したいと考えています。 

北園青少年奉仕委員長より例会におけるメーキャップに

ついて一考していただきたいとの意見あり。 

中島会員増強委員長よりロータリーにとって親睦と奉仕

が大切であり疾病対策をとりながら進めていくべきであ

るとの意見あり。 

金井会計及び武田 R 財団・米山奨学委員長より RC の定

款を一度確認し、今年度の地区方針に従った例会運営を

考えるべきであるとの意見あり。 

田邊会長より定款及び地区方針を一度確認したうえで例

会設営及びクラブ運営について考えますと返答あり。 

⑧その他について川口幹事より報告 

１．第一回クラブ協議会 

日時 2021 年 7 月 12 日（月）13：30～ 

場所 名古屋マリオットアソシアホテル１７F「楠」 

議題 上期事業計画について 

対象 理事役員、委員長、副委員長 

２．21-22 年度地区会員増強セミナー開催のお知らせ 

日時 2021 年 7 月 16 日（金）14 時 

  場所 名古屋国際センター 別棟ホール 

３．第 31 回インターアクトクラブ年次大会のご案内 

日時 2021 年 7 月 22 日（木）12 時開会 

場所 津島市文化会館 

４．ロータリー財団セミナーのご案内 

日時 2021 年 8 月 6 日（金）13：30～ 

場所 名古屋東急ホテル３F 

【次回開催日時・場所の決定】 



 
日時 2021 年 8 月 2 日（月）11：30～ 

場所 名古屋マリオットアソシアホテル 

 ················ 17F「パイン」 

 

議事録作成：副幹事 入谷宏典 

 

 

 


